



77 7675
AUTORIDADES SE TRASLADARON AL SECTOR ALTO.

Ministro de Educación dio el vamos a un moderno Jardín JUNJI El Alto

El ministro de Educación, Nicolás Cataldo junto a la subsecretaria de Educación Parvularia, Claudia Lagos; su par de Obras Públicas, Danilo Nuñez, y la vicepresidenta ejecutiva de Junji, Daniela Triviño, inauguraron el moderno jardín infantil El Alto de Arica.

El establecimiento inició sus actividades el 5 de marzo de este año, y cuen-

ta con un alto estándar de construcción y tiene capacidad para 192 niños.

La jornada contó con la presentación de la Junji-Band, y participaron autoridades regionales y la comunidad. "Ha sido una semana significativa para la Educación Parvularia Pública, tras la aprobación del proyecto de Modernización, que ha quedado listo para convertirse en ley y

es un paso clave para continuar avanzando con fuerza en los desafíos del primer nivel educativo. Y esta semana, la coronamos además con la inauguración de un hermoso jardín infantil para Arica", dijo la subsecretaria Lagos.

Este jardín, liderado por la educadora de párvulos, Erika Cartes, cuenta con la Certificación Edificio Sustentable (CES) en la

versión 1. Edificio de Uso Público, posee equipos de agua potable de eficiencia energética, artefactos sanitarios, sistema de agua caliente con termo solares y termos eléctricos con control de temperatura, sistema de riego automático para áreas verdes, detección de incendios, grupo electrógeno con autonomía de 8 horas, un ascensor entre otros.